

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ ФИЛОСОФИИ И СОЦИАЛЬНЫХ НАУК
Кафедра социальной работы и реабилитологии**

Аннотация к дипломной работе

**Оценка эффективности психологической коррекции у пациентов
неврологического профиля**

Швайко Евгений Григорьевич

Научный руководитель:
доцент Козлов Игорь Дмитриевич

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

Оценка эффективности психологической коррекции у пациентов неврологического профиля: аннотация к дипломной работе / Евгения Григорьевича Швайко; Факультет философии и социальных наук; кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. руководитель Козлов Игорь Дмитриевич, кандидат медицинских наук, доцент.

Цель работы: Разработать и провести программу психологической коррекции у пациентов неврологического профиля и оценить ее эффективность на стационарном этапе лечения.

Задачи:

1. Осуществить теоретический анализ проблемы психологической коррекции у пациентов неврологического профиля в современной литературе.

2. Изучить психологический статус пациентов до психологической коррекции.

3. Разработать программу психологической коррекции у пациентов неврологического профиля на стационарном этапе лечения.

4. Выявить динамику психологического статуса у пациентов неврологического профиля до и после проведения психологической коррекции и оценить на этой основе ее эффективность

Объект исследования – психологическая коррекция у пациентов неврологического профиля.

Предмет исследования – эффективность психологической коррекции, проведенной на стационарном этапе лечения, у пациентов неврологического профиля.

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список использованных источников из 50 наименований. Общий объем дипломной работы – 90 страниц.

В первой главе исследуется теоретический анализ проблемы психологической коррекции у пациентов неврологического профиля.

Во второй показывается эмпирическое исследование эффективности психологической коррекции у пациентов неврологического профиля.

Выводы имеют практическую значимость и могут быть использованы специалистами, работающими с пациентами неврологического профиля, в реабилитационной работе. Полученные результаты, разработанной нами программы психологической коррекции, указывают на целесообразность и возможность использования в целях восстановления и повышения психологического статуса пациентов неврологического профиля, разработки и выявления критериев эффективности работы с ними и в этом направлении, а так же, в процессе комплексного лечения в специализированном неврологическом стационаре.

ANNOTATION

Evaluation of the effectiveness of psychological correction in patients with a neurological profile: abstract to the thesis / Evgeny Grigorievich Shvayko; Faculty of Philosophy and Social Sciences; Department of Social Work and Rehabilitation; scientific supervisor Kozlov Igor Dmitrievich, candidate of Medical Sciences, Assistant Professor.

Objective: To develop and conduct a program of psychological correction in patients with a neurological profile and to evaluate its effectiveness at the inpatient treatment stage.

Tasks:

1. To carry out a theoretical analysis of the problem of psychological correction in patients with a neurological profile in the modern literature.
2. To study the psychological status of patients before psychological correction.
3. Develop a program of psychological correction in patients with a neurological profile at the inpatient stage of treatment.
4. To identify the dynamics of psychological status in patients of the neurological profile before and after psychological correction and to evaluate its effectiveness on this basis.

The object of study is the psychological correction in patients with a neurological profile.

The subject of the study is the effectiveness of psychological correction carried out at the inpatient stage of treatment in patients with a neurological profile.

Thesis includes in its structure the following elements: introduction, the main part, consisting of three chapters, conclusion, list of references from 50 items. The total amount of the thesis - 90 pages.

The first chapter examines the theoretical analysis of the problem of psychological correction in patients with a neurological profile.

The second shows an empirical study of the effectiveness of psychological correction in patients with a neurological profile.

The findings are of practical importance and can be used by specialists working with neurological patients in rehabilitation work. The results of the psychological correction program developed by us indicate the feasibility and possibility of using the neurological profile for the restoration and improvement of the psychological status of patients, developing and identifying criteria for the effectiveness of working with them in this direction, as well as in the course of complex treatment in a specialized neurological hospital.